



Le Belsimilien

Avril 2024

Budget communal

Le compte administratif 2023 et le budget 2024 ont été votés lors du conseil municipal du lundi 8 avril 2024. Les taux communaux ont également été votés ce jour-là:

- Foncier bâti = 28.58 %
- Foncier non bâti = 43.58 %

- Taxe d'habitation = $6.86 + 0.684 = 7.544$ % (majoration spéciale du taux de cette taxe prévue par l'article 151 de la Loi de finances pour 2024: 0,684)

Compte administratif 2023

	DEPENSES	RECETTES	RESULTAT REPORTÉ N-1	SOLDE
Total du budget	1 403 378,26 €	1 542 313,01 €	2 781 941,70 €	2 920 876,45 €
Investissement	530 375,85 €	355 474,41 €	814 507,91 €	639 606,47 €
Fonctionnement	873 002,41 €	1 186 838,60 €	1 967 433,79 €	2 281 269,98 €

Budget primitif 2024

	FONCTIONNEMENT	
	DEPENSES	RECETTES
<i>Crédits de fonctionnement votés</i>	2 400 671,45 €	1 147 985,00 €
<i>Résultat de fonctionnement reporté</i>	0 €	1 252 686,45 €
Total	2 400 671,45 €	2 400 671,45 €

	INVESTISSEMENT	
	DEPENSES	RECETTES
<i>Crédits d'investissement votés</i>	324 094,00 €	1 352 677,53 €
<i>Restes à réaliser de l'exercice précédent</i>	1 668 190,00 €	0 €
<i>Solde d'exécution reporté de la section d'investissement</i>	0 €	639 606,47 €
Total	1 992 284,00 €	1 992 284,00 €

Cette année, les dépenses d'investissement seront essentiellement consacrées à:

- Lancement de la mise aux normes de la Maison des Associations
- Travaux de voirie dont le solde de la sécurisation de Boresse – achat d'un abibus
- Réfection de la toiture du tennis

- Système anti intrusion pour l'école
- Réagencement de l'accueil de la mairie
- Révision du Plan Local d'Urbanisme
- Réorganisation administrative de la voirie
- Achat d'un camion benne pour la commune
- Végétalisation de la cour de l'école
- Réfection des vitraux de l'église

A découvrir

- Budget 2023-24
- Vie municipale
- Nos associations en action
- Ca s'est passé à Beauseablant

Vie Municipale

Conseils municipaux des 4 mars et 8 avril

- Vote du compte administratif 2023 de la commune
- Vote des taux d'imposition communaux
- Vote du budget primitif 2024
- Création d'un poste d'adjoint d'animation principal 2ème classe et de rédacteur principal 1ère classe

Travaux

Aménagement traversée de Boresse

La plus grande partie des travaux s'est achevée. Les panneaux de signalisation prennent place petit à petit. Il restera pour terminer : le traçage au sol, l'installation des abribus, la création d'abords végétalisés.



Sécurisation Route des Rostaings

Un garde corps a été installé Route des Rostaings afin de sécuriser le virage à l'entrée Sud. La demande avait été faite lors de la réunion de quartier par les riverains.



Digue de Bancel

Les travaux prévus par la Communauté de communes au hameau de Bancel pour protéger le lotissement « Les Mirabelles » ont démarré: une digue d'une hauteur d'1m sur 200 ml qui sera raccordée à l'ouvrage existant le long du Bancel afin de former un ouvrage de protection unique. La route départementale RD122B sera également réaménagée en rabaisant notamment de 30 cm l'ouvrage routier sur une longueur d'environ 70 m afin de supprimer toute aggravation du risque inondation sur des zones habitées existantes.



Bassin de rétention

Le bassin de rétention a été creusé de 30 cm supplémentaires environ afin d'absorber plus d'eau lors d'inondations. La commune a profité des travaux pour dessiner un chemin piétonnier le long de l'école et ajouter des arbustes sur 3 côtés du bassin.



Informations

Enquête publique – Révision du PLU

Une révision allégée du PLU (Plan Local d'Urbanisme) de la commune visant à permettre le projet de Parc Résidentiel de Loisirs, "Les Cottages de Beausemblant", au château de la Sizeranne est en cours.

Dans le cadre de cette révision, une enquête publique se met en place du lundi 15 avril au vendredi 17 mai. Le commissaire enquêteur assurera des permanences en mairie afin de recevoir vos observations le:

> Lundi 13 mai de 14h à 18h

> Vendredi 17 mai de 14h à 16h

Il était déjà présent le lundi 15 avril de 10h à 12h et mercredi 24 avril de 9h à 12h.

Un accès au dossier est mis à disposition en mairie aux horaires d'ouverture ou sur le site web de la commune.

Vie Municipale (suite)

Réunion de quartier

La municipalité a accueilli le vendredi 8 mars les habitants du quartier sud des Rossinières.

Échanges et verre de l'amitié ont été partagés.



Priorités à droite – Centre du village

Il est rappelé que le centre du village est sujet à plusieurs priorités à droite:

- Sens sud-nord: Rue de la Communauté Européenne – Rue du Monument aux Morts – Route de la Sizeranne – Place des Lauriers
- Sens nord-sud: Rue des Rossinières

Elections européennes

Le 9 juin 2024 se dérouleront les élections européennes. Vous pouvez vous inscrire en ligne jusqu'au 1er mai, ou avec le formulaire jusqu'au 3 mai. Mais vous avez jusqu'au 29 ou 30 mai, si vous êtes dans une situation particulière (jeune de 18 ans sans recensement citoyen, déménagement récent, récente acquisition de la nationalité française, droit de vote récemment recouvré).

Elagage

Le débordement des haies et des branches d'arbres ou la présence d'arbres morts le long des routes et des chemins ruraux peuvent être une source d'accident pour les usagers qui se retrouvent face à des obstacles. Chaque propriétaire doit réaliser un élagage régulier des ses haies ou plantations. Cet élagage évitera aussi que des branches viennent toucher les câbles électriques et téléphoniques. En cas d'accident, le propriétaire est responsable.

Les animaux et la propreté de nos rues et espaces publics

Le règlement sanitaire précise l'interdiction de laisser divaguer les animaux dans les rues, sur les places et autres points de la voie publique ainsi que dans les parcs et jardins (article 213-1 et 2 du code rural).

Les chiens doivent circuler sur la voie publique tenus en laisse. Pendant leur promenade, n'oubliez pas de vous munir d'un sac plastique. En effet, leurs fonctions naturelles accomplies, il est nécessaire de les nettoyer en particulier dans le parc Polycard et le long du lotissement Les Prunelles au quartier de Bancel. Respecter cette réglementation c'est respecter les autres.

Fête de la musique

Suite au succès de l'an dernier, la commission "fêtes, sport, culture" de la mairie, le Comité des Fêtes, les associations Rock N'Dance et la Boressoise, le bar la Marmite se sont retrouvés pour organiser la version 2024. Des animations musicales et de danse seront au programme dès 19h30. Une buvette sera proposée par le bar et un point restauration sera tenu par le Comité des fêtes. La soirée se terminera en musique avec la sono d'Antoine.

Classes en 4

A l'heure où nous rédigeons cet article, les Classes en 4 sont maintenues malgré une participation bien plus faible qu'auparavant. Aussi, RDV le samedi 1 juin pour le défilé et buvette au Parc Polycard. Les classards poursuivront avec le repas.

Appel au volontariat pour des porte-drapeaux

La municipalité, en liaison avec l'association des Anciens Combattants, lance un appel à candidature pour tenter de trouver de nouveaux bénévoles souhaitant assurer le rôle de porte-drapeau. Ceux-ci seront présents lors des différentes manifestations patriotiques telles que le 19 mars, 8 mai et le 11 novembre. Toute personne intéressée, sans condition d'âge mais apte physiquement pour porter le drapeau, peut se manifester en mairie.

Atelier Gym Equilibre

L'atelier Gym Equilibre connaît un franc succès : 18 personnes se retrouvent chaque semaine dans la salle Blache Belle pour des exercices variés pendant une heure. Des activités diverses sont proposées pour améliorer sa concentration et savoir s'adapter face à un déséquilibre. Il est très important de préserver son capital équilibre.



Ça s'est passé à Beausemblant



Commémoration du 19 mars 1962



Spectacle théâtral des Baladins des Eoliennes les 23 et 24 mars



Carnaval et boom le 16 février par le Sou des Ecoles

Les anniversaires "Les Amis du Rayon d'Or"



Rencontre intergénérationnelle le 9 avril



Repas cabri du club "Les Amis du Rayon d'Or"



Critérium des jeunes cyclistes le 10 mars

Horaires du secrétariat de la mairie : Lundi de 10h à 12h et de 14h à 18h - Mercredi de 8h30 à 12h - Vendredi de 10h à 12h et de 14h à 16h

Rencontre avec M. le Maire et les Adjointes : merci de prendre rendez-vous auprès de la mairie

Carnet

Bienvenue à : Sheyli FOUCHEGU

Nos condoléances à la famille de : Josèphe LESTAGE, née DIDERON

Suivez l'actualité de Beausemblant sur www.beausemblant.fr ou la page Facebook

Idées Sorties

- Du 27 avril au 25 mai
Open 2024 – Tennis Club Beausemblant
- Mercredi 1 mai
Tournoi familial (Albon) – ESND
- Mercredi 1 mai
Marche – Comité des Fêtes
- Dimanche 5 mai
Vente fleurs – Sou des Ecoles
- Mercredi 12 juin
Passage de l'Ardéchoise
- Mercredi 21 juin
Fête de la musique
- Samedi 22 juin
Fête de l'école – Sou des Ecoles
- Samedi 6 juillet
Concours pétanque – Pétanque des Bruyères
- Mardi 16 juillet
Don du sang
- Dimanche 21 juillet
Vide grenier – Rallye Passion

Nos associations en action

Bibliothèque Simone Veil

La bibliothèque Simone Veil souhaite organiser une soirée d'échanges sur l'histoire de Beausemblant à l'automne. Les volontaires seront les bienvenues et peuvent se faire connaître auprès de Mme Jacqueline Brunet (06.87.17.15.60).

Nous recherchons des cartes postales, des articles de journaux anciens, des documents ou des objets pouvant raconter et retracer l'histoire du village. Ces différents "souvenirs" peuvent être déposés en mairie (dans une enveloppe et notée bibliothèque) ou à la bibliothèque le mardi de 16H à 18H30 ou auprès de Mme Brunet. Une réunion sera ensuite organisée afin de mutualiser tous les documents.

Nous remercions toutes les personnes qui accepteront de partager leur "savoir local".

Sou des Ecoles

Le sou des écoles entame son dernier trimestre de l'année scolaire. Lors des derniers mois, ses manifestations ont enchanté les enfants : un carnaval en février et un cross en avril. Ils ont pu danser sur la musique du DJ et se régaler grâce au poulet basquaise préparé par son équipe.

Cette année, une petite nouveauté pour tous les jardiniers : ils lancent leur marché aux légumes et aux fleurs (en prévente avec livraison le 5 mai). Si vous ne jardinez pas, passez quand-même faire un petit coucou car ils vous attendront à leur stand de buvette.

Également, la fête de l'école aura lieu le 22 juin. Une paëlla sera préparée.

Pour les parents souhaitant s'impliquer auprès de leur équipe, l'assemblée générale aura lieu le vendredi 20 septembre. Ils vous remercient infiniment pour votre présence lors de toutes leurs manifestations.

ESND

Le club de football de l'ES NORD DROME termine bientôt sa saison et prépare la suivante pour l'exercice 2024-2025. Il recherche toujours des joueurs et joueuses sur la partie sportive. Toute personne volontaire pour essayer ou pour s'inscrire pour la future saison est la bienvenue.

Pour rappel, l'ESND regroupe 3 villages : Albon, Beausemblant et Laveyron et le club accueille 300 licenciés, hommes et femmes. C'est d'ailleurs l'une de ses forces : sa mixité. Depuis plus de 15 ans, l'ESND compte sur l'une des plus belles sections féminines de Drôme-Ardèche avec 3 équipes (des -12 ans aux séniors). Le club ouvre ses portes sur tout le mois de mai, dès 5 ans pour apprendre et découvrir le football avec ses éducateurs formés et diplômés.

Plus d'informations sur Facebook ou Instagram

Rock'N Dance

Les bals de danses en ligne, danses de société et danses country des 27 et 28/01/2024 ont été couronnés de succès, et très appréciés par tous les danseurs. A cette occasion, le bureau remercie tous les bénévoles qui ont participé activement à la réussite de ce week-end.

L'association prépare sa participation à la fête de la musique de Beausemblant, au forum des associations et à la vogue. Elle prépare également son programme des cours pour la saison prochaine.

Contacts : Association 06 02 31 87 73 / Président Jean-Paul SONIER 06 83 23 90 48 / mail : magirockndance@gmail.com.

Comité des Fêtes

Comme chaque année, le comité des fêtes organise la marche du 1er Mai. 3 parcours sont proposés: 6, 14 et 20 km. Départ dès 8h à la salle des fêtes. Venez nombreux et pensez à apporter votre gobelet!

Ardéchoise

Dans moins de deux mois, nous serons au jour J. Les bénévoles se retrouvent régulièrement pour être prêts le mercredi 12 juin. Les enfants du village sont les bienvenus pour chanter, danser, faire de la musique...

Si vous souhaitez les rejoindre, n'hésitez pas à contacter Denis FRABOULET au 06 95 17 24 36.



Tennis Club Beausemblant

L'open du TC Beausemblant arrive à grand pas avec ses 240 inscriptions et des soirées à thèmes en perspective. N'hésitez pas à venir vous inscrire pour les repas et pour participer à la tombola (renseignements sur Facebook).

L'association prépare également les 40 ans du TCB qui auront lieu le 23 juin. Toutes personnes ayant des archives sur l'histoire du club et leurs membres, venez vous manifester auprès du président ou entraîneur (aussi sur Facebook)!

Nos associations en action

Dauphi'Cirque

L'association Dauphi'Cirque en Drôme propose des stages de cirque pour les enfants pendant les vacances scolaires juillet & août 2024. Stages de 5 jours pour les enfants de 4/8 ans et 8/12 ans de 9h30 à 11h30.

Dates des Stages : du 8 au 12 juillet, du 15 au 19 juillet, du 22 au 26 juillet, du 29 juillet au 2 août, 5 au 9 août, 12 au 16 août, du 19 au 23 août et du 26 au 30 août 2023. Au programme, Acrobatie, Jonglerie, Equilibre sur Objets, Trapèze et présentation de fin de stage.

Les inscriptions pour les cours à l'année à partir du 17 juin 2024. Les cours ont lieu tous les mercredi cours pour les enfants de 4 à 15 ans et tous les jeudis cours 16 ans et +.

Dauphi'Cirque en Drôme est une association agréée par la Fédération Française des Ecoles de Cirque

Contact : +33 (0) 642 349 109 - contact@ecole-de-cirque.fr - www.dauphicirque.com



ADMR Albon

Depuis 2023, une nouvelle organisation de travail a été mise en place pour les 25 salariées en formant 3 groupes, ce sont les Equipes Solidaires de Proximité. Chaque équipe composée de 8 salariées environ prend en charge un certain nombre de bénéficiaires sur un secteur géographique défini. Chaque équipe, avec un responsable, se réunit toutes les deux semaines pour échanger sur les besoins des personnes afin d'adapter au mieux leurs interventions. De ce fait, les bénéficiaires ont des intervenantes d'un même groupe et une certaine régularité s'est installée. Ils sont mieux accompagnés et les intervenantes à domicile constatent une meilleure qualité de vie au travail.



Hommage

Hommage à Josèphe LESTAGE (extrait de l'hommage lu lors de ses funérailles), ancienne secrétaire de mairie

Mme Lestage,

Vous avez débuté votre carrière en janvier 1961. Vous travailliez dans l'ancienne mairie qui se limitait à une seule pièce. La mairie était précurseur des futures dispositions de nos gouvernements en matière d'économies d'énergie car ce n'est pas certain que vous ayez toujours travaillé avec les 19°C recommandés. Heureusement, le poêle était proche de votre chaise ce qui fournissait un peu plus de chaleur ! Vous étiez une mémoire de notre commune. Vous maîtrisiez parfaitement le cadastre communal : les chemins, les routes, l'implantation des maisons des habitants et les limites de la commune. Aucun recoin n'avait de secret pour vous. Vous étiez capable, depuis votre bureau, d'indiquer à une personne un peu perdue la route pour se rendre dans des quartiers bien éloignés du centre bourg. Vous étiez plus performante que certains GPS du 21^e siècle qui conduisent et perdent parfois leurs utilisateurs dans un chemin de terre. Vous connaissiez la généalogie de nombreuses familles de la commune. C'est vrai, nous étions moins nombreux qu'aujourd'hui !

Votre carrière a été marquée par la construction de l'autoroute et la réalisation de divers projets : la construction de la salle des fêtes, le remembrement, l'adduction d'eau potable aux habitations éloignées du village et de Borese, la construction des premiers lotissements à l'ouest du village...

Mais vous avez aussi subi les conséquences de l'incendie de la tuilerie en août 1969. Les finances de la commune se sont retrouvées dans le rouge mais un rouge brique. La situation financière était catastrophique et ne permettait plus de vous verser votre salaire. M. Robin, le maire, vous avait demandé de patienter quelques temps !

Pour les plus anciens d'entre nous, vous remontiez le moral des enfants lors des séances de vaccination en mairie au siècle dernier !

En 1986, la charge de travail devient trop importante. M. Michel Fayard sera embauché à mi-temps et à votre départ en retraite en 1989, il vous remplacera.

Enfin, nous pouvons dire que vous avez été une secrétaire discrète, efficace, professionnelle, avenante, accueillante et emplie de bienveillance envers tous les habitants de la commune.

